

**Verschärfung der Einreisebestimmungen im Zusammenhang mit der Verbreitung des Neuen Coronavirus (*Änderungen bzw. inhaltliche Anpassungen in rot*)**

**1. Einreiseverbot für:**

- Ausländische Staatsangehörige, die sich innerhalb von 14 Tagen vor ihrer Ankunft in Japan in folgenden u.g. 159 Ländern/Regionen aufgehalten haben, außer es bestehen besondere Umstände\*.

Länder/ Regionen	Gültigkeitszeitraum
<b>Afrika:</b> Ägypten Algerien Äquatorialguinea Äthiopien Botswana Cabo Verde Demokratische Republik Kongo Dschibuti Eswatini Gabun Gambia Ghana Guinea Guinea-Bissau Kamerun Kenia Komoren Lesotho Liberia Libyen Madagaskar Malawi Marokko Mauretanien Mauritius Namibia Nigeria Republik Côte d'Ivoire Republik Kongo Ruanda Sambia São Tomé und Príncipe Senegal Seychellen Sierra Leone	Bis auf Weiteres

<p>Simbabwe  Somalia  Südafrika  Sudan  Südsudan  Tunesien  Zentralafrikanische Republik</p>	
<p><b>Asien:</b>  Bangladesch  Bhutan  <del>Brunei Darussalam</del>  Indien  Indonesien  Kambodscha  Malaysia  Malediven  Mongolei  Myanmar  Nepal  Pakistan  Philippinen  <del>Republik Korea</del>  <del>Singapur</del>  Sri Lanka  <del>Taiwan</del>  Thailand  Timor-Leste  <del>Vietnam</del>  <del>Volksrepublik China (inklusive der  Sonderverwaltungsregionen Hongkong  und Macau)</del></p>	
<p><b>Europa:</b>  Albanien  Andorra  Armenien  Aserbaidshan  Belarus  Belgien  Bosnien und Herzegowina  Bulgarien  Dänemark  <b>Deutschland</b>  Estland  Finnland  Frankreich  Georgien  Griechenland  Irland  Island  Italien  Kasachstan  Kirgisistan  Kosovo</p>	

<p>Kroatien  Lettland  Liechtenstein  Litauen  Luxemburg  Malta  Moldawien  Monaco  Montenegro  Niederlande  Nordmazedonien  Norwegen  Österreich  Polen  Portugal  Rumänien  Russland  San Marino  Schweden  Schweiz  Serbien  Slowakei  Slowenien  Spanien  Tadschikistan  Tschechische Republik  Ukraine  Ungarn  Usbekistan  Vatikan  Vereinigtes Königreich Großbritannien  Zypern</p>	
<p><b>Lateinamerika und die Karibik:</b>  Antigua und Barbuda  Argentinien  Bahamas  Barbados  Belize  Bolivien  Brasilien  Chile  Commonwealth Dominica  Costa Rica  Dominikanische Republik  Ecuador  El Salvador  Grenada  Guatemala  Guyana  Haiti  Honduras  Jamaika  Kolumbien</p>	

Kuba Mexiko Nicaragua Panama Paraguay Peru St. Kitts und Nevis St. Lucia St. Vincent und die Grenadinen Suriname Trinidad und Tobago Uruguay Venezuela	
<b>Mittlerer und Naher Osten:</b> Afghanistan Bahrain Irak Islamische Republik Iran Israel Jordanien Katar Kuwait Libanon Oman Palästinensische Gebiete Saudi Arabien Türkei Vereinigte Arabische Emirate	
<b>Nordamerika:</b> Kanada USA	
<b>Ozeanien:</b> Australien Neuseeland	

- Ausländische Staatsangehörige, die im Besitz eines in den Provinzen Hubei und Zhejiang (China) ausgestellten Reisepasses sind.
- Ausländische Staatsangehörige an Bord eines Passagierschiffes, das auf seiner Route in einen japanischen Hafen einlaufen soll und das Risiko trägt, von einem Ausbruch der neuartigen Coronavirus-Infektionskrankheit befallen zu sein

\* Personen mit Aufenthaltsstatus "Special Permanent Resident" sind nicht von dem Einreiseverbot betroffen.

- (1) Ab dem 1. November 2020 müssen alle ausländischen Staatsbürger mit gültigem Aufenthaltsstatus in Japan, die über eine gültige Wiedereinreiseerlaubnis (Re-entry Permit) verfügen, bei der Wiedereinreise nach Japan aus Ländern/Regionen, die als ein

dem Einreiseverbot unterliegende Gebiete ausgewiesen sind, kein "Bestätigungsschreiben über die Vorlage der erforderlichen Unterlagen für die Wiedereinreise nach Japan" oder "Empfangsbestätigung des Wiedereinreiseantrags" mehr mit sich führen. Ein negatives PCR-Testergebnis ist weiterhin erforderlich. Weitere Informationen dazu finden Sie [hier](#).

- (2) Ausländischen Staatsbürgern mit gültigem Aufenthaltsstatus in Japan, welche sich innerhalb von 14 Tagen vor ihrer Wiedereinreise nach Japan in folgenden u.g. Ländern aufgehalten haben, wird die Einreise verweigert, es sei denn, es liegen besondere Ausnahmefälle vor.

- **Afghanistan**, Bangladesch, Indien, Malediven, Nepal, Pakistan, Sri Lanka

- (3) Besondere Ausnahmefälle (Neue Einreise)

Ausländische Staatsangehörige, denen von den japanischen Behörden besondere Ausnahmesituationen zugestanden werden, können nach Japan einreisen, auch wenn sie sich innerhalb von 14 Tagen vor dem Antrag auf Landung in Japan in den oben genannten Ländern und Regionen aufgehalten haben. Von diesen ausländischen Staatsangehörigen wird angenommen, dass sie im Besitz eines Visums sind, das von japanischen Einrichtungen in Übersee ausgestellt wurde und dessen Ausstellungsdatum nach dem Tag liegt, an dem das Land oder die Region, in dem/der sie sich gegenwärtig aufhalten, als Gebiet ausgewiesen wurde, dem die Erlaubnis zur Einreise nach Japan verweigert werden muss.

Informationen zur möglichen Visabeantragung finden Sie [hier](#).

## 2. Verschärfung der Quarantänepflicht:

### 2.1. Durchführung von COVID-19 Tests

Für alle Reisenden, die aus den unter 1. genannten Ländern/ Regionen mit Einreiseverbot in Japan einreisen besteht eine Testpflicht.

2.1.1. Zur Einreise mit gültigem Visum muss ein negativer COVID-19 Test vorliegen, nicht älter als 72 Stunden vor Abflugzeit.

2.1.2. Es wird bei Ankunft in Japan ein weiterer COVID-19 Test durchgeführt.

2.2. Alle Reisende aus folgenden Ländern/ Regionen werden dazu aufgefordert, 14 Tage an von dem Quarantäneamt bestimmten Orten zu bleiben und keine öffentlichen Verkehrsmittel in Japan zu benutzen.

Länder/Regionen	Gültigkeitszeitraum
<b>Einreise weltweit</b>	Ab dem 03.04.2020 bis auf Weiteres

### 3. Visabeschränkungen

**(1) Die Gültigkeit bis vor den Einreiserestriktionen\* ausgestellten einfachen Einreisevisa und Visa für die mehrfache Einreise** einschließlich diplomatischer und offizieller Visa für Japan, die von Botschaften, Generalkonsulaten und Konsulaten Japans in den folgenden Ländern/Regionen, wird vorübergehend **ausgesetzt**.

\*Für Deutschland gilt das Ausstellungsdatum bis 26.03.2020. Ab dem 27.03.2020 neu ausgestellte Visa sind gültig.

Länder/Regionen	Gültigkeitszeitraum
Für genauere Informationen zu Ländern und Regionen siehe <a href="#">Ministry of Foreign Affairs Japan</a>	Ab 03.04.2020 bis auf Weiteres

**(2) Die Visumsbefreiungsmaßnahmen** für folgende Länder/Regionen werden vorübergehend **ausgesetzt**.

Länder/Regionen	Gültigkeitszeitraum
Für genauere Informationen zu Ländern und Regionen siehe <a href="#">Ministry of Foreign Affairs Japan</a>	Ab dem 03.04.2020 bis auf Weiteres

**(3) Die Gültigkeit der Vorabgenehmigung für die APEC Business Travel Card (ABTC), die von betreffenden Ländern oder Regionen ausgestellt wurde, wird vorübergehend ausgesetzt.**

Dies betrifft: Australien, Brunei, China (einschließlich der Einwohner der Sonderverwaltungsregion Hongkong), Indonesien, Korea, Malaysia, Mexiko, Papua-Neuguinea, Neuseeland, Peru, Philippinen, Russland, Singapur, Taiwan, Thailand, Vietnam

### 4. Einschränkungen an Flughäfen und Meereshäfen für Reisende aus China und Südkorea

**(1)** Alle Passagierflüge aus der Volksrepublik China (einschl. der Sonderverwaltungsregion Hongkong und Macau) sowie der Republik Korea werden dazu aufgefordert, den Landeflughafen auf Narita Internationaler Flughafen und Kansai Internationaler Flughafen zu begrenzen.

**(2)** Alle Passagierschiffe aus der Volksrepublik China (einschl. der Sonderverwaltungsregion Hongkong und Macau) sowie der Republik Korea werden dazu aufgefordert, den Schiffsverkehr einzustellen.

## New measures to strengthen border control in connection with the spread of Novel Coronavirus (*Updates are marked red*)

### 1. Entry ban

- Foreign nationals who have travelled to the following 159 countries/regions within 14 days before arriving in Japan, unless the circumstances are exceptional.\*

Countries/Regions	Validity period of measures
<b>Africa:</b> Algeria Botswana Cabo Verde Cameroon Central African Republic Comoros Democratic Republic of the Congo Djibouti Egypt Equatorial Guinea Eswatini Ethiopia Gabon Gambia Ghana Guinea Guinea-Bissau Kenya Lesotho Liberia Libya Madagascar Malawi Mauritania Mauritius Morocco Namibia Nigeria Republic of Congo Republic of Côte d'Ivoire Rwanda Sao Tome and Principe Senegal Seychelles	Until further notice

<p>Sierra Leone  Somalia  South Africa  South Sudan  Sudan  Tunisia  Zambia  Zimbabwe</p>	
<p><b>Asia:</b>  Bangladesh  Bhutan  <del>Brunei Darussalam</del>  Cambodia  India  Indonesia  Malaysia  Maldives  Mongolia  Myanmar  Nepal  Pakistan  Philippines  <del>Republic of Korea</del>  <del>Singapore</del>  Sri Lanka  <del>Taiwan</del>  Thailand  Timor-Leste  Vietnam  <del>People's Republic of China (including  the Hong Kong and Macao Special  Administrative Regions)</del></p>	
<p><b>Europe:</b>  Albania  Andorra  Armenia  Austria  Azerbaijan  Belarus  Belgium  Bosnia and Herzegovina  Bulgaria  Croatia  Cyprus  Czech Republic  Denmark  Estonia  Finland  France  <b>Germany</b>  Georgia  Greece</p>	



Hungary Ireland Iceland Italy Kazakhstan Kyrgystan Kosovo Latvia Liechtenstein Lithuania Luxembourg Malta Moldova Monaco Montenegro Netherlands Northern Macedonia Norway Poland Portugal Romania Russia San Marino Sweden Swiss Serbia Slovakia Slovenia Spain Tadshikistan Ukraine Uzbekistan Vatikan United Kingdom of Great Britain	
<b>Latin America and the Caribbean:</b> Antigua and Barbuda Argentina Bahamas Barbados Belize Bolivia Brazil Chile Colombia Commonwealth Dominica Costa Rica Cuba Dominican Republic Ecuador El Salvador Grenada Guatemala Guyana	

Haiti Honduras Jamaica Mexico Nicaragua Panama Paraguay Peru St. Kitts and Nevis St. Lucia St. Vincent and the Grenadines Suriname Trinidad and Tobago Uruguay Venezuela	
<b>Middle East:</b> Afghanistan Bahrain Iraq Islamic Republic of Iran Israel Jordan Kuwait Lebanon Oman Palestine Qatar Saudi Arabia Turkey United Arab Emirates (UAE)	
<b>North America:</b> Canada USA	
<b>Oceania:</b> Australia New Zealand	

- Foreign nationals holding passports issued in Hubei or Zhejiang, China
- Foreign nationals aboard a passenger ship which sails for the purpose of entering a Japanese port and carries a risk of being afflicted by an outbreak of Novel Coronavirus infectious disease.

\* The "Special Permanent Resident" has not been subject to denial of permission to entry into Japan.

- (1) From November 1, 2020 all foreign nationals with the status of residence with a valid re-entry permit, will not need to carry around the "Letter of Confirmation of

Submitting Required Documentation for Re-entry into Japan” or “Receipt of Request of Re-entry” when re-entering Japan from countries/regions designated as an area subject to the entry ban. A negative COVID-19 test result is still required. For more information, please click [here](#).

- (2) Foreign nationals with a valid residence status in Japan who have stayed in the following countries within 14 days prior to their re-entry into Japan will be refused entry, unless special exceptions apply.

- **Afghanistan**, Bangladesh, India, Maldives, Nepal, Pakistan, Sri Lanka

- (3) Special Exceptional Circumstances (New entry cases)

Foreign nationals who are acknowledged to have special exceptional circumstances by Japanese authorities may enter Japan even if they have stayed in the aforementioned countries and regions within 14 days prior to the application for landing into Japan. Those foreign nationals are supposed to have a visa issued by Japanese overseas establishments with the date of issue later than the day when the country or region where they are currently staying was designated as an area subject to denial of permission to enter Japan.

For information on visa application please click [here](#).

## 2. Strengthened quarantine for arrivals

### 2.1. Performance of PCR tests (corona tests)

For all travelers who enter Japan with a valid visa from the countries/ regions mentioned under 1. with an entry ban, a test obligation applies.

2.1.1. Presentation of a certificate of negative test result conducted within 72 hours prior to the departure time of the flight.

2.1.2. PCR testing will be conducted for those who arrive in Japan with the record of visiting the countries listed above.

2.2. Calling upon passengers arriving the following countries/ regions to stay 14 days at a location designated by the quarantine station chief and to refrain from using public transportation.

Countries/Regions	Validity period of measures
<b>Worldwide</b>	Starting from April 03, 2020 until further notice

### 3. Visa restrictions:

**(1) The validity of single entry visas and multiple entry visas** including diplomatic and official visas for Japan issued by embassies, consulates general and consulates of Japan in the following countries/regions **before the entry restriction were implied\* is temporarily suspended.**

\*For Germany the date of issue is valid until 26.03.2020. From 27.03.2020 onwards newly issued visas are valid.

Countries/Regions	Validity period of easures
For further information on countries and regions: <a href="#">Ministry of Foreign Affairs Japan</a>	Starting from 03.04.2020

**(2) Temporary suspension of visa exemption measures** for all countries/ regions listed below

Countries/Regions	Validity period of Measures
For further information on countries and regions: <a href="#">Ministry of Foreign Affairs Japan</a>	Starting from 03.04.2020

**(3) The validity of the APEC Business Travel Card (ABTC) pre-authorisation is temporarily suspended.**

Already-implemented visa restrictions, which have been notified on March 19 and 26 respectively, will remain in place until the last day of April. This concerns:

Australia, Brunei, China (including residents of the Hong Kong Special Administrative Region), Indonesia, Korea, Malaysia, Mexico, New Zealand, Papua New Guinea, Peru, Philippines, Russia, Singapore, Russia, Taiwan, Thailand, Vietnam

### 4. Restriction on airports/ports for arrivals from China or ROK

(1) Aircraft: restricting arrival airports for passenger flights from China or ROK to Narita International Airport and Kansai International Airport only (requesting the airlines concerned to conform this restriction)

(2) Ship: suspending passenger transportation departing from China or ROK (requesting related companies to conform this suspension)